El 30 de septiembre de 2009, a las 12,05 horas en la Sala de Reuniones del Decanato de la Facultad de Medicina de la Universidad de Cádiz, se reúne la Comisión de Garantía de la Titulación del Grado en Medicina.

Asistentes

Profa. Dra. Felicidad Rodríguez Sánchez (Decana)

Prof. Dr. José Pedro Novalbos Ruiz (Coordinador Titulo)

Prof. Dr. Antonio López Muñoz (Director Departamento)

Prof. Dr. José Fernández Vivero (Director Departamento)

Prof. Dr. Juan Luis González Caballero (Vicedecano Ordenación Académica)

D. Luis Carlos Sillero Sánchez (PAS)

Da. Cristina Manzano Manzano (Secretaria)

Excusan su asistencia

Prof. Dr. José Luis Bartha (Profesor)

Prof^a. Dra. Carmen Carrasco Molinillo (Profesor)

1º. Proceso de definición del perfil de nuevo ingreso

Analizada la documentación entregada en la sesión anterior y la Memoria aprobada por al ANECA, la Comisión considera que es importante que el Negociado de Acceso contemple como parámetros de ponderación para el ingreso en Medicina la inclusión de la Física (es una materia que no suelen escoger en el bachillerato y se llega sin tener ningún conocimiento); lo mismo ocurre con las Matemáticas aplicadas a las Ciencias Sociales, que es la que se debe de aplicar en Medicina.

El perfil de alumno de Medicina tal como se contempla en el punto 4,1,1, de la Memoria "deberá tener el siguiente perfil académico y formativo: Bachillerato/LOGSE vinculados a los estudios de Medicina o equivalente, en Biología (citología, genética, bioquímica...) y Química, así como poseer la suficiente capacidad de razonamiento cuantitativo y analítico. Así como desponer de un adecuado conocimiento de la expresión oral y escrita, del español al nivel que se debe esperar de un estudiante universitario y el vocabulario correspondiente, así como de una base suficiente de la lengua inglesa que le permita una continua actualización de conocimientos".

Es importante también el conocimiento de herramientas informáticas

Este perfil se llevará a la Junta de Facultad para su aprobación y publicación, si procede.

La Comisión considera que además de la prueba de Acceso, se debería hacer una pequeña prueba general cuando los alumnos ingresasen para evaluar realmente sus conocimientos.

2°.- Semana de Bienvenida. Se presenta el programa definitiva de la Semana de Acogida (Anexo 1), y el Acto de Recepción que se celebrará el día 16 de octubre,



con la conferencia inaugural del curso "La Gripe A" impartida por el Dr. Girón González. Se realizará el informe justificativo de la semana.

Respecto al plan de acción tutorial, el problema que se plantea es el nombramiento de Tutores debido al elevado número de alumnos matriculados. Una forma de motivar al profesorado es el reconocimiento de créditos por esas horas de tutorías. Se llevará a la próxima Junta de Facultad, para su aprobación si procede y su remisión a Consejo de Gobierno.

3º.- Página WEB. La propuesta del Rectorado es renovar la estructura de las páginas Web de los Centros, dando una información de carácter público y otra más específica de la titulación y del Centro con carácter interno, solo usuarios de la Universidad de Cádiz, a través de la intranet. Se propone modificar algunas cuestiones que se llevará a la próxima reunión de Coordinadores de Titulaciones

4°.- Otros asuntos

Esta Comisión aprueba el cambio de semestre que se ha realizado en 2 asignaturas del 1º curso:

Fisiología Celular y Tisular pasa al segundo semestre y Bioestadística pasa al primer semestre.

La Decana comunica que está elaborando un informe con los cambios que se están llevado a cabo de la Memoria aprobada por la ANECA, para enviarlo a quien corresponda, para que conste en el momento de la verificación: como puede ser el aumento de alumnos (Los grupos de prácticas preclínicas estaba contemplado para 15 alumnos no para 22).

Otro tema que se plantea es hasta cuando se pueden matricular los alumnos de 1º. La propuesta es que una vez que se acabe la matricula del resto de los cursos, no se permita que se matricule ningún alumno si se produce anulación; dicha decisión esta motivada por el inicio de las prácticas.

Siendo las 14,05 horas y sin más puntos que tratar se da por terminada la reunión. Comisión de Garantía de la Facultad de Medicina.

Aprobada Sesión 8 Noviembre 2010

FACULTAD DE MEDICINA.



PROGRAMA DE BIENVENIDA PARA ALUMNOS DE NUEVO INGRESO. CURSO 2009-2010

La facultad de Medicina iniciará el próximo jueves 1 de octubre, un programa de actividades de acogida y orientación de los alumnos de nuevo ingreso para facilitar su incorporación a la universidad y la titulación. Las diferentes actividades se desarrollaran a lo largo de una semana con el siguiente programa:

- Jueves 1 : Presentación general del plan de estudios. Organización académica
- Viernes 2 : Iniciación uso de recursos informaticos: Campus Virtual
- Lunes 5 : Servicios de la Biblioteca de Ciencias de la Salud
- Martes 6 : Vicerrector de alumnos. Asociaciones de alumnos
- Jueves 8 : Programa de Movilidad. Servicio de deportes.
- Viernes 9: Servicios de Atención a la Comunidad, Voluntariado y Acción social. Orientación Psicopedagógica.

Lugar: Aula 1 de la Facultad de Medicina. Horario: 11 horas.

Acto de recepción de los alumnos: Viernes 16 de octubre, 12,30 horas Entrega credenciales y conferencia inaugural. Dr. Girón: "Gripe A".

